
 

                               Warum soll ich mich erinnern? 

 

 

Warum soll ich mich erinnern, alles ist bereits vergangen, 

wieso soll ich zurückdenken, für mich gibt es nichts zu beklagen 

Jahre sind vergangen, wir haben nichts damit zu tun 

Geschichte ist geschehen, daran soll es beruhen 

 

Erinnerungen können leicht verblassen, Menschen können schnell vergessen, 

um dies jedoch zu verhindern, ist es wichtig immer zurückzudenken 

unzählige Opfer, deren Leben sie auf dem Gewissen haben 

Kinder, Frauen, Kranke, möge unsere Generationen davor bewahrt bleiben 

 

Es ist wichtig sich zu erinnern 

Geschichte soll sich nicht wiederholen, 

sich erinnern – und niemals vergessen, was war 

sich bewusst sein, was vor uns geschah 

 

Wir können die Zeit nicht mehr zurückdrehen, 

wir können uns nicht zu sehr in die Lage hineinversetzen, 

wir können uns jedoch erinnern, 

wir können den unschuldigen Seelen gedenken 

 

Gewiss, der Hass zerstört die Menschen – es bringt die auseinander 

Sei gütig, sei geduldig – für ein gutes Miteinander 

der Nationalsozialismus und der Holocaust haben uns gezeigt 

Frieden sei nur möglich, durch Toleranz und Akzeptanz 

 

 


